

LA SAISON DES FÊTES AU CHÂTEAU SAINT JEAN : UNE SOIRÉE MAGIQUE CÉLÉBRANT LA FAMILLE BUGATTI



Depuis 1909, Bugatti est synonyme d'expériences incomparables. Posséder et entretenir une Bugatti, c'est entrer dans une famille animée par la joie de partager des moments uniques, des souvenirs inoubliables, et de voir l'histoire de la marque s'écrire sous ses yeux. Et cet esprit de famille s'est une nouvelle fois exprimé à l'occasion

des festivités de fin d'année, lors d'une soirée exclusive organisée par Bugatti dans le cadre enchanteur du Château Saint Jean.

A l'aube d'une nouvelle année marquant son 116ème anniversaire, Bugatti a réuni quelques clients et partenaires venus des quatre coins du monde pour une soirée exclusive là où tout a commencé. 80 invités se sont ainsi retrouvés à Molsheim pour un dîner de Noël intimiste, afin de célébrer ensemble une année extraordinaire riche en expériences uniques.

En toile de fond de cette soirée, des instants magiques et des moments ayant marqué l'histoire de Bugatti en 2024. La fin de la légendaire ère Chiron avec le dernier modèle propulsé par le moteur W16 : l'incroyable W16 Mistral, détenteur du record du monde pour une voiture sans toit, avec une vitesse maximale atteignant 453,91 km/h. Exposée pour l'occasion, la W16 Mistral qui a établi le record a fasciné par sa splendeur. La soirée a également mis en lumière la nouvelle Tourbillon, et les nombreuses possibilités de personnalisation offertes par la marque avec un large choix de tissus inspirés de la haute couture. Symbole de la nouvelle ère Bugatti, la Tourbillon s'est déjà imposée comme le lancement automobile le plus réussi de l'histoire. Et pour les clients ayant eu l'opportunité de participer à ces événements ; les souvenirs du spectaculaire Grand Tour au Maroc ou encore du Grand Prix de Las Vegas sont venus raviver de vives émotions partagées.

C'est ici à Molsheim, d'où sont nés tous ces exploits extraordinaires, qu'un somptueux dîner a été organisé pour clore en beauté cette année résolument exceptionnelle. Les invités ont été accueillis au Château Saint Jean dans une ambiance chaleureuse, rythmée par des airs de jazz provenant de l'Orangerie, des feux de bois crépitants, des sapins illuminés de mille feux et une sélection raffinée de champagnes, vins chauds et mets délicieux, servis depuis des chalets en bois évoquant la tradition des marchés de Noël alsaciens et insufflant sa magie.

Les invités ont eu le plaisir de partager le récit de leurs expériences et leurs souvenirs avec les équipes de Bugatti, à l'instar de Mate Rimac, CEO de Bugatti Rimac, Christophe Piochon, Président, Hendrik Malinowski, Directeur Général, ou encore Andy Wallace, Pilote Officiel de Bugatti. Ce dernier a saisi l'opportunité de livrer un témoignage vibrant sur sa récente expérience de record de vitesse avec la W16 Mistral, sous les yeux émus du propriétaire du véhicule, également présent ce soir-là et très reconnaissant pour cette chance extraordinaire.

La soirée s'est poursuivie avec un dîner en trois services organisé au Château — un privilège rare, clin d'œil à la vision d'Ettore Bugatti qui avait acquis le Château pour en faire un écrin destiné à accueillir ses clients les plus fidèles. Bien que le Château soit toujours un haut lieu de chaque visite chez Bugatti — marquant pour chaque client une étape clé pour découvrir l'illustre histoire de la marque, participer à un dîner en ce lieu unique est une expérience véritablement exceptionnelle — une occasion rare réservée à certains chanceux.

Pour cette soirée spéciale, le Château s'est donc transformé en une bulle festive, où de nouveaux souvenirs ont pu être créés — perpétuant la tradition d'Ettore. En souvenir de ce dîner de Noël intimiste placé sous le signe de l'esprit de famille cher à Bugatti et pour célébrer l'année extraordinaire passée à leurs côtés, les invités ont été conviés à personnaliser une boule de Noël avec un message personnel. Un souvenir qui allait pouvoir orner le sapin de Bugatti pour

cette soirée, et pour les nombreuses années à venir — « Pour l'éternité » — un geste reflétant l'esprit de communauté qui unit Bugatti à ses clients.

La générosité, valeur fondamentale de la saison des fêtes, a également brillé lors d'une vente aux enchères caritative organisée en faveur de l'association Semeurs d'Étoiles, une association locale qui soutient les enfants hospitalisés et leurs familles, magistralement orchestrée par Guy Caquelin, Responsable des Ventes. Mis en vente : le capot d'une Bugatti, magnifiquement illustré avec les esquisses réalisées à la main par Jascha Straub, Designer responsable du programme Sur Mesure de la marque. The Singh Collection, propriétaire de la W16 Mistral World Record, a généreusement fait monter les enchères jusqu'à atteindre 50 000 € pour finalement offrir le bien à Mate Rimac, en hommage à l'année exceptionnelle passée ensemble. Symbole d'une grande générosité et d'un élan de gratitude pour l'année qui s'est écoulée vécue auprès de Bugatti, marquée notamment par l'établissement du record de vitesse avec sa W16 Mistral — ce don comme cette soirée — ont été une célébration authentique des valeurs qui unissent la famille Bugatti.

« Cette période de l'année est spéciale pour chacun de nous ; le mois de décembre est toujours l'occasion de se remémorer les bons souvenirs et de passer des moments empreints d'émotion auprès de ses proches. Nos clients n'ont pas hésité à répondre favorablement à notre invitation à venir célébrer 2024 au berceau de Bugatti, leur maison, et les liens étroits que nous avons encore renforcés cette année. Et ici, dans cette atmosphère festive, nous avons pu revenir sur des moments incroyables de ces douze derniers mois, désormais gravés dans l'histoire de Bugatti ainsi que dans toutes les têtes. Nous souhaitons remercier tous ceux qui étaient présents, ainsi que The Singh Collection pour leur incroyable générosité. Continuons à écrire ensemble des moments inoubliables l'année prochaine et au-delà ! »

HENDRIK MALINOWSKI
DIRECTEUR GÉNÉRAL DE BUGATTI

Les invités sont repartis avec en souvenir une photo de la famille Bugatti prise sur les marches de l'iconique Château Saint Jean et une boule à neige mettant en scène le fameux motif L'Éléphant Dansant — mais surtout des étoiles plein les yeux et des souvenirs impérissables qui resteront gravés à vie.

Contact pour la presse

Nicole Auger
Head of Marketing and Communications
nicole.auger@bugatti.com